
 

 

 

 

 

 

 

６月２７日、令和 7 年度生徒総会が行われました。全校生徒で組織される生徒会が、１年に１度、活動方針や学校

への要望等を審議する大切な集会ですが、今年も熱中症予防のため、リモートでの開催としました。すでに各学級で

審議されている原案を全校生徒の意見として集約するために、生徒会執行部や議長団がそれぞれ役割を果たし、円

滑に進行していきました。中継場所である図書室と各教室、それぞれ議案に 

ついて真剣に考える雰囲気があり、心が通じ合っているかのように感じま 

した。全体の過半数の賛成により可決となった特別議題（学校への要望） 

については、今後、職員会議等で検討されます。生徒会執行部及び運営に 

携わった皆さん、お疲れ様でした。よりよい黒崎中に向けて、また一歩前進です。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝          黒崎 
かがやき  くろさき 

令和７年度 

黒崎中学校 

学校便り 

第 ５ 号 

令和７年７月１日 文責：校長 

＝ 学校教育目標 ＝ 

生きる力を身につけ、心豊かで、たくましく 

未来を創造しようとする生徒の育成 校訓：自律 奉仕 創造 

・きらめき・ときめき・ 

 やすらぎ 

「鳶目兎耳」皆の思いを集約させて 令和７年度生徒総会開催！ 

＜保護者の皆様へ＞ 

・７月１１日～１６日に学期末保護者会（三者面

談）を行います。一学期の様子や夏休みの課題等

について、担任の先生とお話しする機会ですの

で、短い時間ですが、ご参加のほどお願いいたしま

す。面談日時は担任からお知らせします。 

＜７月の主な行事＞  

３日：心臓二次検診（対象者）、４日：平和への取

組（平和授業）、１０日：専門委員会、１１～１６

日：一学期末保護者会、１７日：大掃除、 

１８日：１学期終業式 １９日～ 【夏休み】 

頑張れ黒中生！部活動激励会 

6/20、中体連の夏季大会等を前に、

「部活動激励会」が行われました。各部

代表から意気込みが語られ、励ましの拍

手に包まれました。どのような結果になっ

ても、大切なのは一生懸命に取り組むこ

と。本番で持てる力が発揮できるように、

万全の準備と練習を重ねてください。 

頑張れ！黒中生！健闘を祈ります。 

 

 

 

 

 

 

 

さらに広がった温かな輪！私たちの街と心が“キレイキレイ”！ 

5/30に２年生が行った『キレイキレイ大作戦』の時のことです。ある班の

４人が足の不自由な年配の方が駅前の階段を登れずに困っていたとこ

ろ、肩を貸して歩く補助をしたり、エレベーターまで一緒に連れて行った

りしたそうです。その方が近くにいた本校の先生に感謝の気持ちを伝えに

来られたことでわかりました。目の前の困っている人に手を差し伸べるこ

とができた黒中生を本当に誇らしく思います。昨年同様、優しさと思いや

りの輪がさらに広がり、いろいろ“キレイキレイ“”になっていると感じました。 

お世話になりました。 さようなら、早川先生！ 

〇４月から保健室の先生として、お世話をしていただいた早川美妃先生

が、他の学校へ転出することになり、２０日に全校生徒へお別れの挨拶

を行いました。皆の健康や安全、給食指導に走り回ってくれた早川先生

です。感謝の気持ちとともに、次の学校での活躍をお祈りしましょう。 

１年生にとって初めての…一学期期末考査終了！ 

〇6/17～19日、一学期末考査が行われました。１年生にとって初めて

の定期考査で、９教科の試験勉強、大変だった 

と思います。結果はどうだったでしょうか？試験の 

結果を見て自分の理解度を確認し、振り返りを 

したうえで今後の学習に活かしてください。 

 「もしも」に備えて真剣に… 避難訓練実施！ 

〇6/19 日の試験最終日、全校で避難訓練を行いました。今回は火災

の想定、直前で出火場所や集合場所を替えて放送しましたが、皆、落ち

着いて行動していたようです。校長講評で『本当の火災の時の避難は冷

静な判断が大切。そのためには日頃から想像力を高めて、自他の危機

管理を習慣づけるように』という話をしました。いつ、どこで起こるかわから

ない災害から身を守る心構えを作っておきましょう。 

画像は削除しています 
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【大
成
功
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２年生「キレイキレイ大作戦」実施！ 
５月３０日「ゴミゼロの日」に２年生がＳＤＧ‘ｓの取組とし

て、「キレイキレイ大作戦」を行いました。これは、グループごと

で校区内のゴミ拾いを行う活動で、３年ぶりの実施になりま

す。今にも泣きだしそうな曇り空のもと、学級ごとにチェックポイ

ントに向かい、「ひばさみ」とゴミ袋を手に、自分たちで決めた

コースをゴミ拾いしながら学校まで戻るのですが、心配された

雨も降らず、皆、張り切ってゴミを拾っていました。帰校後、制

限時間内に集めたごみの重さで、「最優秀クリーン班」は１組

５班、「準優秀クリーン班」は２組２班、５組６班に決まりまし

た。今回の地域清掃を通して、地域を大切にし、きれいな街

にしようとする心が育ったようです。終了後の振り返りで書いた

感想コメントに、皆さんが学んだ成果が見られます。この学校

だより裏面に抜粋して掲載します。見守りにご協力いただいた

保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の皆様へ＞ 

・７月１１日から学期末保護者

会（三者面談）を行います。１

学期の様子や夏休みの課題

等について、担任の先生とお

話しする機会ですので、短い

時間ですが、ご参加のほどお

願いいたします。後日、予定表

等で面談日時が知らされます

ので、ご確認ください。 


